



COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 22 NOVEMBRE 2025

74 votants soit près de 46 % de nos adhérents ont répondu présents à l'appel.

Nous comptabilisons **195 adhérents** à ce jour.

Les différents rapports :

- Moral
- Activité
- Financier

ont été approuvés à l'unanimité et n'ont fait l'objet d'aucune remarque particulière.

Nous avons donc validé cette Assemblée Générale 2025 et remercié tous les participants.

Jean-Charles Labombarda est reconduit dans sa fonction de Président de l'Association..

Franco Lombardi, Roger Gregoratti, Nazzareno Tomassini, Pierre Pierotti, Jean-Yves Zanichelli, Daniel Zanichelli, Elisabeth Morin, Jean Rebuffat, Isabelle Denidet et Tina Poulizac sont reconduits comme membres du Bureau.

2 nouveaux adhérents sont entrés au Bureau de l'Association : Annie Lebouis et Thomas Aimone

Ce qu'il faut retenir de notre AG :

NOS ACTIVITES POUR CETTE SAISON 2025/2026

1 - Activités régulières :

- . Les cours d'italien sur 3 niveaux (débutants, intermédiaires, confirmés)
- . Les projections cinéma : 1 fois par mois, films italiens sous-titrés en français ; en partenariat avec l'Université Populaire.
- . Les ateliers cuisine : une fois par mois le vendredi soir au Centre Social de la Chancellerie. L'organisation et la gestion de ces ateliers sont assurés par Isabelle Denidet.

- . La chorale dirigée par Jean-Charles et JP Martin, répète tous les mercredis après-midis et qui grossit de plus en plus...
- . L'atelier danse a repris ! Après un an de pause, les cours de danse avec Jean-Charles reprennent tous les lundis soir, à 18h, au Centre Social de la Chancellerie.
- . Les ateliers Conversation se dérouleront tous les 15 jours à la Maison des Associations mais ils se tiendront aussi parfois "hors les murs".

2 – Activités ponctuelles

. Trois nouvelles conférences sont prévues à ce jour : une animée par Michel Jacquet sur les grands champions cyclistes italiens, une autre par Jean Rebuffat probablement sur un auteur italien et une troisième par Franco Lombardi sur l'opéra italien.

. **La Fête de La Befana** aura lieu le **dimanche 11 janvier** au Centre de Loisirs de St Doulchard.

. **En Mars** : Nous reprendrons l'idée du projet que nous comptions présenter dans le cadre de Bourges 2028. Le thème était "Rendre visible, l'invisible ou Avaricum au temps des Gallo-Romains". Isabelle Renaud nous transportera quelques siècles en arrière puisque ce sera le thème de la visite guidée qu'elle nous proposera.

. **La sortie culturelle est fixée au vendredi 17 avril.** Nous serons reçus à Chateaufer, propriété près de Bruère Allichamps pour visiter le château et la ferme agroécologique. Nous déjeunerons au Restaurant le Noirlac et terminerons à Drevant par une visite guidée du site gallo-romain. Toutes les informations et modalités d'inscription vous seront envoyées en temps et en heure.

. **2 voyages** sont encore proposés cette année, toujours en partenariat avec l'agence Avaricum Voyages. Ils se feront, l'un en mai ou juin, et le second en septembre ou octobre. Notre choix s'est arrêté cette année sur les deux régions suivantes : **les Abruzzes et le Piémont**. Toutes les informations et les modalités d'inscription seront communiquées prochainement aux adhérents. Personne référente au sein de France-Italie : Pierre Pierottl.

3 – Nos outils de communication :

. **Les émissions "Ciao Italia" sur RCF**, une fois par mois. Nos intervenants habituels aimeraient bien trouver des personnes pour les seconder. N'hésitez pas à nous contacter si ce projet ou un sujet vous intéresse.

. **Le magazine Quattro Stagioni paraît tous les trimestres** : un énorme merci à nos "écrivains habituels" mais aussi à un nouveau, Arnaud Paillot, qui nous contera son odyssée, l'Eroica, en Toscane en vélo Vintage. Si vous sentez l'âme d'un petit ou grand reporter ou si vous envie de partager des émotions de voyage, de parler de vos souvenirs en Italie, envoyez-nous vos articles.

. **Notre site internet** qui reprend toutes les activités de l'année et annonce les futures. Si vous avez envie de vous remémorer de bons moments, allez-y, vous y retrouverez les photos. **Notre page FB « France Italie du Cher »** vous informe régulièrement de nos activités.

**UN GRAND MERCI A TOUS LES ADHERENTS
POUR LEUR CONFIANCE ET LEUR FIDELITE !**